

Cliquez sur nos plus récentes vidéos qui ont comme objectif de faire rayonner notre CSS.

[Nos écoles en action pour la prévention de la violence et l'intimidation](#)

[Orthophoniste scolaire, un rôle essentiel!](#)

[Balado Fiers de nos gens, épisode #9](#)



20 ans pour la comédie musicale à l'École Lanouette de Saint-Antonin

Voilà maintenant 20 ans que l'École primaire Lanouette de Saint-Antonin organise sa traditionnelle comédie musicale! Le 9 avril dernier, les 400 jeunes de l'école ont présenté le fruit de leur travail au Centre culturel Berger de Rivière-du-Loup. L'engagement et le travail acharné du comité de la comédie musicale et du personnel permettent à ce projet de perdurer dans le temps.



Éducation spécialisée

La semaine dernière nous reconnaissons le travail de toutes nos éducatrices et de tous nos éducateurs spécialisé(e)s qui, chaque jour, font une différence auprès des élèves et du personnel. En cliquant [ici](#), appréciez le témoignage de deux d'entre elles, qui travaillent auprès des élèves du primaire et du secondaire, soit Marie-Ève Gagné à Rivière-Ouelle et Jane Lévesque à Saint-Pascal.



Préscolaire – Mission collations, de l'enseignante Caroline Rivard, à l'École Sainte-Hélène.

Défi OSEntreprendre

Faisant suite au processus de sélection du jury, cinq projets entrepreneuriaux ont reçu le titre de lauréat local au sein de notre centre de services scolaire et aspirent à devenir lauréat régional!



Primaire 1er cycle (1re et 2e années) – De la lecture pour Noël, de l'enseignante Caroline Dubé, à l'École internationale Saint-François-Xavier de Rivière-du-Loup.



Primaire 2e cycle (3e et 4e années) – Il était une fois, 24 petits casse-noisettes, de l'enseignante Émélie Beaulieu, à l'École Lanouette de Saint-Antoine.



Primaire 3e cycle (5e et 6e années) – AppROCHE, viens jouer!, de l'enseignante Charlie-Ann Gagnon, à l'École internationale Saint-François-Xavier de Rivière-du-Loup.



Secondaire 2e cycle (3e, 4e et 5e secondaires) – Des douceurs de Noël pour financer le bal, de l'enseignante Mélanie Lévesque, à l'École secondaire Chanoine-Beaudet de Saint-Pascal.

Projet atomique

L'École secondaire de Rivière-du-Loup et le Cégep de Rivière-du-Loup ont mis sur pied le Projet atomique, qui consiste à initier les élèves de la deuxième secondaire aux métiers en lien avec les sciences et technologies en participant à des ateliers pratiques. Le but était de rendre la théorie plus tangible, directement sur le terrain! Le mardi 1er avril, les élèves ont assisté à cinq ateliers via le fablab, le programme de Techniques de pharmacie, le département de Sciences de la nature et le Groupe de recherche en environnement et biotechnologie (GREB) du Cégep. Découvrez la vidéo en cliquant [ici](#).

